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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wann geht es weiter am Wall? 
 

1. Weshalb hat die Prüfung zum Fassadenabriss des Geschäftshauses „Harms 
am Wall“ seit dem Brand fast zwei Jahre in Anspruch genommen? 

2. Wie bewertet der Senat die lange Schließung der Passage und wann wird mit 
einer Wiedereröffnung der Fußgängerpassage durch das Gebäude gerechnet? 

3. Wann rechnet der Senat mit der Fertigstellung eines Neubaus auf dem betroffe-
nen Grundstück? 

  
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


